

Visita del nuevo jefe del MADOC a la Diputación de Granada

El presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, ha recibido al jefe del Mando de Adiestramiento y Doctrina (MADOC), teniente general José Manuel de la Esperanza y Martín-Pinillos, en la sede de la institución.

lunes 16 de enero 2023



Ambos han mantenido un encuentro institucional tras el nombramiento, el pasado mes de noviembre de 2022, del teniente general De la Esperanza al frente de este órgano militar con sede en Granada.